



Lichter im Gemeindebau

Ein Fenster leuchtet hell im Bau,
und gleich darauf das nächste – schau!

Die Häuser strahlen weit und breit,
ein wärmend' Licht zur Winterzeit.

Im Grätzl geht die Tür nicht zu,
da sagt man gern ein freundliches „Du“,
und wenn man etwas Hilfe braucht,
wird Nachbarschaft schnell aufgebaut.

wohnpartner bringt mit Herz und Sinn
Bewegung in den Alltag hin:
Ein Plauscherl hier, ein Workshop dort,
gemeinsam fühlt man sich sofort
ein Stückchen wärmer – trotz der Kält',
weil Nähe mehr als Wetter zählt.

Und so ergibt's im Jahreslauf
ein schönes Miteinander drauf,
das sagt: Wo Menschen füreinander steh'n,
wird's selbst an grauen Tagen schön.

